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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 平成 27年度第 3回寒川町総合計画審議会  

開催日時 平成 28年 3月 25日 (金 ) 午前 10時 00分から午前 10時 45分  

開催場所  寒川町町民センター 3階  講義室  

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

＜委員＞  

山本哲 (会長 )、細川京三 (会長職務代理者 )、柳下雅子、岸本優、

鈴木宏文、藤井明男、牧野ゆり子、平本正子、島村繁、小笠原チ

エ子  

 （欠席者）  

横手晃、佐藤清、杉山孝一、岩崎幸司、斉藤正信、飯田治  

 

＜事務局＞  

企画政策部長：石井宏明、企画政策課長：深澤文武、企画行革担

当副主幹：青木裕昭、企画行革担当主査：吉田史、吉田慎也、三

澤忠広、企画行革担当主任主事：遠藤孝、鈴木俊輔  

 

※  傍聴者 0名  

議 題 
(1) （仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）及び戦略策定に伴

う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画について 

決定事項 

議事-(1) （仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）及び戦略策

定に伴う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画について 

    【事務局から内容説明し、委員から別添のとおり各種意見等あり】 

公開又は非

公開の別 

 

公開 

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

○  開会  

  ・委員長あいさつ  

 

○  議題  

(１ )  （仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）及

び戦略策定に伴う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画

について  
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（山本会長）議題（１）（仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）

及び戦略策定に伴う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画につい

て事務局より説明をお願いします。 

 

＜事務局から（仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）及び戦

略策定に伴う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画について説明＞ 

 

（山本会長）（仮称）寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）及び戦略

策定に伴う寒川町総合計画後期基本計画第２次実施計画について事務局

からの説明が終わりました。皆様から意見ご質問がありましたら、お願い

いたします。 

（島村委員）確認ですが、予算の範囲内で事業を行うという基本的な考えなの

か。先月商工会の県連の会議がありまして、経済産業省と県の担当から地

方創生に対する国の支援について説明がありました。商工会としてはいろ

いろな事業を行っていくときに、町と一体となって行っていくから、町に

も同じ資料が国からいっているのかというお話をしました。回答として

は、首長の会議では、資料を配って説明をしてあるとのことでした。ただ

担当部署の方には、直接行っていないとのことでした。商工会で細かく説

明したのは初めてなので、町と一体となって活用するような方向性を考え

て頂いた方がいいとのお話を頂きました。国からの予算を活用して、事業

を拡大していく考えがあるのか確認をさせて頂きたい。 

（事務局）今回の事業については、繰入金で対応したと説明させて頂きました。

平成27年では国の予算で加速化交付金が創設されています。来年度以降

は、地方創生に関して新型交付金として創設される予定です。町単独費だ

けを使うより国県の補助金を活用しながら行う方が効率的だと思ってお

ります。地方創生に関して事業化するにあたって、例えば経済産業省に直

接お伺いして事業の説明をしております。その結果加速化交付金が取れた

ということもありますので、今後とも国県の補助金を積極的に得ながら行

っていきたいということと、総合戦略につきましては、今後事業として狙

った効果が発現しているかどうかも踏まえながら、見直すべきものは見直

し、事業の縮小や拡大なども考えなければいけないと思ってございます。

今後の事業のあり方について、国の制度を見ながら町として活用できるも

のであれば積極的に活用していきたいと思います。 

（島村委員）先日、寒川神社を核にした観光開発事業で町長、商工会長、観光

協会会長、ＪＡ、神社に宮司さんと5者会が行われていて、開発事業を具
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体的にしていくためには、会議だけしていてはしょうが無いということが

ありまして、観光協会、商工会、ＪＡの民間が中心で具体的な組織をつく

ると。その組織は予算を付けなければ具体的になりませんので、予算を付

けることになれば先ほどの国からの補助金も行政と一体とならないと引

き出せないわけです。４月以降本格的なプロジェクトチームを作りたいと

お話をしました。町長からは４月以降人事が落ち着いてから具体的な5者

会の実行委員会を作ってもらって、町も加わって具体的に検討していきた

いというお話しがありました。今人事が発令されたばかりかと思いますの

で、具体的な組織をつくって行くにはもう少し時間がかかるかと思います

けれど、この今の予算だけでは無くもっと検討しながら大きな事業をして

いくため、経済産業省等からお金を活用させて頂いて、これだけでは無く

もっと大きな事業展開をしていきたいと思っていますので、今後検討して

頂くことに期待しています。 

（事務局）具体的な指示はまだ出ておりませんが、5者会議の状況については、

概ね伺っております。その中で東参道構想もありますが、今回の総合戦略

においては現段階では記載をしていない状況です。交付金では国が立ち上

げたときには前面にだしてやると姿勢がいわれてきましたが、現実は予算

規模が絞られ、補助対象のメニューが少ないなかで、全てが補助対象にな

らない現実がございます。なるべく補助対象とすべく申請の中で適応させ

ながら補助を活用していきたいと考えています。財源の確保や事業を実施

するにあたっての費用対効果を勘案しながら、将来持続的なまちづくりが

進むための方策について今後とも町長の指示のもと検討していきたいと

考えています。 

（山本会長）その他にございますか。 

（牧野委員）妊娠出産子育て関係の事業につきまして、拡充強化について重要

なことだと思っておりますので、推進についてお願いしたいと思っており

ます。個別事業になりますが、資料番号5の裏面ですが、基本目標3の施策

4番目のう蝕予防対策の充実で、現在は2歳児の歯科相談が実施されている

と思いますが、来年度は歯科医師による歯科健診を新規に始められるとい

うことで重要なことと思っております。1歳から3歳にかけて虫歯が急増す

る年代にあたりますので、この歯科健診を充実させて頂きたい。保健福祉

事務所では重度のう蝕のお子さんたちの健診事業を行っております。歯科

健診でハイリスクのお子さんがおられましたら、保険福祉事務所とも連携

を強化して取り組んで行きたいと思います。 

（事務局）今回の地方創生で分析したところ、茅ヶ崎、藤沢に比べて寒川の子

どもたちのう蝕罹患率が高い状況がございました。子どもたちの健康を地
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域全体で守るということが、寒川町の魅力につながっていくだろうという

ことで取り組んだところでございます。行っていく中では県のご協力を頂

きながらやらなければならないこともあると思いますので、積極的に進め

て行きたいと思っておりますのでよろしくお願いします。 

（山本会長）その他にございますか。よろしければ次に進めさせて頂きます。

続きまして２のその他でございます。その他について事務局より何かござ

いますか。 

（事務局）来年度の審議会の開催についてお知らせさせて頂きます。来年度は

年間3回を予定しております。第1回目の審議会は7月中の開催を想定して

おり、内容は今年度より実施している地方創生先行事業の検証の報告、平

成27年度実施事業の事務事業評価速報の報告をさせて頂くとともにご意

見を賜りたいと考えております。 

（山本会長）事務局より今後のスケジュールについて説明がございましたが、

皆様からご質問などございませんでしょうか。その他、全体をとおして何

かございますか。 

（柳下委員）次回の7月開催予定について、総合戦略外部委員会の報告になる

のか、全体のスケジュールと何をどう審議するのかの予定を教えて頂けま

すでしょうか。 

（事務局）当審議会の開催の前に総合戦略外部委員会で検証を行い、その結果

を当審議会に報告させて頂く予定です。 

（山本会長）その他なければその他についても終結させて頂きます。以上で本

日の議事は全て終了させて頂きます。 

 

〇閉会 

配付資料 

資料番号1:寒川町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案） 

資料番号2:総合戦略アクションプラン（案） 

資料番号3:体系図 

資料番号4:総合戦略（案）に対する総合計画審議会委員からの意見等 

資料番号5:施策別主な事業費の概要 

資料番号6:第2次実施計画事業の変更等一覧表 

資料番号6-1:個票 

資料番号7:第2次実施計画体系図 

参考資料:創生先行型事業一覧 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 
山本 哲（平成 28年 6月 7日確定） 

  


